

「子どもを守るネットワーク斉パトロール及びSNSピリカによるごみ拾い」実施報告

鳴見台小学校区コミュニティ協議会

日 時：令和7年7月5日（土）9時～10時15分

場 所：豊洋台団地内（集合場所はあおぞら公園）

参加数：大人59名、子ども15名の合計74名

内 容：

鳴見台小学校区の子どもを守るネットワーク斉パトロールに併せて、ごみ拾いイベントを行いました。7月の第一土曜日の朝9時から実施。

このイベントは昨年に引き続き、SNSで繋がっている、ごみ拾い促進プラットフォーム「ピリカ」を使って行いました。

今回は、鳴見台小学校の校長先生に参加いただき、子どもを守るネットワークが始まったきっかけ、地域で地域の子どものを守る意義について話していただきました。

ごみ拾いは豊洋台団地内を二手に分かれたパトロールに併せて行い、ごみの分別を意識して、「燃やせるごみ」や「資源ごみ」などに色分けしたタスキを着用して歩きました。どのようなごみが落ちているのか、それぞれが意識しながら取り組み、約8袋のごみを回収しました。大人59名、子ども15名の総勢74名が参加し、賑やかに楽しい汗を流しました。

なお、イベント実施に併せて、コミュニティ協議会、各自治会の役員の方々に早朝より公園と駐車場の草刈りを行っていただきました。ありがとうございました。

